



令和4年度運動会 「心は一つ全力笑顔で走りきれ!!!」

10月29日（土）秋晴れのもと、運動会が開催されました。



競遊「ダンシング玉入れ勝利をゲットだぜ!」1年生



徒競走
「走れ!どこまでも!」2年生



競遊「ゴーゴー!
大玉ころがし!」2年生



徒競走
「ようい、どん!」1年生



徒競走
「ゴールヘダッシュ!」3年生



競遊「竹取合戦」3年生



徒競走「力走!疾走!
80m走!」4年生



徒競走「電光石火で
駆け抜けろ!」5年生



競遊「おおなWA!」5年生



競遊「巻き起こせ!
AJIOKAトルネード!」4年生



徒競走「Last run」6年生



表現運動
「絆~心をひとつに~」6年生



ブラスバンド部・バトン部
演奏・演技



PTA活動レポート



父母と教師のつどい

9月10日(土)

生活環境部 交通安全あいさつ運動

9月1日(木)～数日間



交通安全あいさつ運動を9月1日(木)から実施しました。ご協力いただき、ありがとうございました。

今年度から個人情報保護のため、旗を回さないことになりました。



9月10日(土)東部市民センターにて「父母と教師のつどい」が開催されました。

今年度は「戦わなないコミュニケーション～イライラの感情とうまくつき合おう～」を講演テーマにお話して下さいました。子育てを楽しく前向きに行う方法をお話していただき考え学ぶ機会になりました。

子育て支援部 アートリュミエール体験

10月1日(土)

講師に澤田美智子先生をお迎えして、ガラスにカラフルなフィルムを貼ってスタンドグラス風の作品を作る、「アートリュミエール体験」が開催されました。

今回はそれぞれにキャンディポットか、木製ボードを選び、あらかじめ先生が準備して下さったカットフィルムを貼っていきます。リードという縁取りを貼り付けて完成です！とても細かい作業でしたが、皆さんとても真剣に、楽しそうに作業していました。



味噌小学校ホームページのお知らせ

味噌小学校では、ホームページを開設しています。パソコンやスマートフォン等で学校での授業風景や各行事の様子が見られます。ぜひ一度ご覧ください。



パソコンサイト

http://www.komaki-aic.ed.jp/ajioka-e/



携帯サイト

http://swa.komaki-aic.ed.jp/weblog/index-i.php?id=ajioka_e

就学時健診

10月6日(木)

来年度入学の子どもたちが、内科検診、視力検査、歯科健診などを行いました。

最初は不安そうだった子どもたちも、先生に引率していただき優しく声をかけてもらうことで、

安心して健診を受けることができました。



笑顔でさががけあいさつ運動

10月28日(金)



小牧市内全域で、感染拡大防止に努めながら「笑顔でさががけあいさつ運動」が行われました。

先生方、PTA役員が登校する子どもたちにあいさつをしました。また、保護者の方々、地域の皆さまには、通学路であいさつをお願いしました。

今後の予定

- | | | |
|-----------|------------|--------|
| 12月17日(土) | 料理教室 | 子育て支援部 |
| 1月6日(月)～ | 交通安全あいさつ運動 | |
| 2月3日(金) | 入学説明会 | |
| 3月4日(土) | 第4回理事会 | |